

Ich hoffe ihr seid alle gut und gesund im Jahr 2019 angekommen.

Die [Webseite](#) hat es jedenfalls geschafft.



Wie im Dezember versprochen, haben wir das [Archiv](#) und die Daten der Cloud aus der Hinterlassenschaft der ehemaligen Webseite integriert.

Leider wurde mir nur Teile aus den 30 Jahren Vereinsgeschichte zur Verfügung gestellt. Die fehlenden Daten sind im Namen der DSGVO vom ehemaligen Webmaster gelöscht worden. Daher die Bitte an diejenigen, die gerne etwas von der Vereinsgeschichte bewahren möchten:

Schickt mir Dokumente und/oder Bildmaterial aus der Zeit von 1987 bis 2017.

Bilder und Videos sind nur für angemeldete Mitglieder sichtbar. Wer noch keinen Zugang hat, kann sich auf der Webseite unter <https://www.sturzbuegel.de/register/> eintragen und wird dann freigeschaltet. Wenn bestimmte Dokumente nicht für die Öffentlichkeit bestimmt sind, dann bitte vermerken, damit sie ebenfalls im nichtöffentlichen Teil der Internetpräsenz abgelegt werden. Dokumente in Papier- oder Bildform können auch gerne an einem der Stammtische mitgebracht und als Leihgabe zum Einscannen bereitgestellt werden. (Danke Herbert für die Tourenhefte ab 2013)

Doch nun wieder zum Aktuellen:

Die Anmeldeformulare für die Touren haben sich bereits bewährt und einige Tourguides sind schon fleißig am Beantworten der Anfragen. Also wer mitfahren/machen möchte – bitte zügig anmelden.

Die erste Veranstaltung hat auch bereits stattgefunden; obwohl nicht geplant hatten alle



Teilnehmer einen mords Spaß.

Rudi hat sowohl den ersten Termineintrag, als auch den ersten Bilderupload erfolgreich absolviert und ist in meiner internen Hitliste zum CO-Webmaster aufgestiegen.

Da solch kurzfristige Veranstaltungen nicht über den Newsletter oder die Webseite

publiziert werden können, haben wir eine Whatsapp- Gruppe für alle Mitglieder eingerichtet. Bei Interesse bitte eine Mail oder eine Whatsapp an Manfred, Rudi oder mich (Die Telefonnummer steht in der Mitgliederliste)

Noch kurz zur Info: der nächste Stammtisch findet am 16. Januar nochmal in [Esslingen](#) [Weil in der Gaststätte Schreberhaus](#) statt. Der erste reguläre Stammtisch bei Laki ist am 23. Januar. Zwischen 25. und 27. Januar planen einige Mitglieder noch einen Messebesuch, bitte lest dazu die [News](#)

Bis dahin wünsche ich eine gute Zeit

Euer [Webmaster](#)

Dieter